



ARROYO REFUERZA SU POLICÍA LOCAL CON DOS NUEVOS VEHÍCULOS ELÉCTRICOS

26 de noviembre de 2021.- Arroyo de la Encomienda apuesta por la renovación del parque móvil de su Policía Local desde una perspectiva sostenible, atendiendo a criterios de respeto al medio ambiente y ahorro energético.

Con ese objetivo se han adquirido dos nuevos vehículos eléctricos. La inversión, incluido el coste de su adaptación para uso por la policía, asciende a 62. 097,32 más IVA

- Vehículo tipo furgón para transporte de agentes 5 plazas.
Importe: 32.881,31 € más IVA
NISSAN ENV 200 COMBI 5, 40KWH CONFORT
- Vehículo tipo berlina. Importe: 29.216,01 € más IVA
NISSAN LEAF 5 PUERTAS 40KWH ACENTA

